## **Stadt Monschau** Die Bürgermeisterin III.2 -Bildung

Monschau, den 21.09.2017 Frau Radermacher

## Mitteilungsvorlage

▼ Beratungsfolge	▼ Sitzungstermin	▼ ТОР
Bildungsausschuss	10.10.2017	2

Bericht der KGS Höfen - Mützenich zur Zusammenführung der Grundschulen zum 01.08.2017

## Inhalt der Mitteilung

Wie vom Rat der Stadt Monschau vom 26.11.2013 beschlossen und von der Bezirksregierung Köln am 26.05.2014 genehmigt, wurden zu Beginn des Schuljahres 2017/2018 die folgenden schulorganisatorischen Maßnahmen umgesetzt:

Die KGS Heckenlandschule Höfen wurde zum Ende des Schuljahres 2016/2017 aufgelöst und wird seit dem Schuljahr 2017/2018 als neuer Teilstandort der KGS Höfen – Mützenich geführt.

Zum Ende des Schuljahres 2016/2017 wurde der ehemalige Teilstandort Kalterherberg der KGS Kalterherberg – Mützenich aufgelöst.

Die Namensänderung von KGS Kalterherberg- Mützenich zu KGS Höfen- Mützenich erfolgte mit Beschluss des Rates vom 04.04.2017.

Die Schülerinnen und Schüler besuchen seit dem Schuljahr 2017/2018 die Grundschule KGS Höfen – Mützenich.

Um die zusätzlichen Schüler und Schülerinnen aus Kalterherberg unterzubringen, bestand am Standort Höfen ein ausreichendes Platzangebot und am Standort Mützenich wurde zwischenzeitlich das Lehrerzimmer aus dem Haupt- in den Nebentrakt umgezogen. Hierdurch wurde ein weiterer Klassenraum geschaffen, der den erhöhten Platzbedarf auffängt.

Die seinerzeit im ehemaligen Teilstandort Kalterherberg angebotene "Acht bis Eins-Betreuung" als außerunterrichtliches Betreuungsangebot wird in den Standorten Mützenich und Höfen mit dem Trägerverein zur Betreuung Monschauer Grundschulkinder e.V. weiterhin in Form der Vor- und Übermittagsbetreuung angeboten.

Zum Beginn des Schuljahres gab es einige Schwierigkeiten mit der Schülerbeförderung zwischen Kalterherberg und Mützenich. Die Busse kamen entweder zu spät, waren nicht gekennzeichnet oder "vergaßen", eine Haltestelle anzufahren. Diese Probleme konnten zwischenzeitlich ausgeräumt werden. Weiterhin wird ab dem 27.09.2017 für die Hinfahrten zur Schule ein Verstärkerbus eingesetzt, damit alle Kinder einen Sitzplatz haben.

Zu weiteren Einzelheiten wird die Schulleitung, Frau Faymonville, in der Sitzung berichten.

Seite 2 von 2